

Depuis quand le pont du Rongeant existe-t-il ?

Autrefois et jusqu'en 1819, il n'y avait pas de pont sur la rivière à cet emplacement. Les « voitures » traversaient l'eau à gué et, à côté, une passerelle en bois, établie en **1739**, était au service des piétons.

En **1819**, la passerelle tombant en vétusté, la municipalité construisit un pont en pierre. Le pont construit avec deux arches n'a duré que trois mois ; dans une crue d'eau extraordinaire du 20 décembre de la même année, il fut emporté dans la moitié de sa longueur. La partie du bas est tombée la première pendant la nuit et la partie du haut est tombée de jour quelques heures plus tard.

En septembre **1821**, il fut décidé que le pont serait reconstruit en une seule arche.



Source :

Registre de paroisse du curé BUDELLOT, Tome I, page 62.

Registre de paroisse du curé PIOT, Tome IV, page 120.